



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1-6	27/08/2024	LEGISLATIVO

PROTESTA EN CDMX
**VELADA POR
LA JUSTICIA**

Al menos tres mil trabajadores del Poder Judicial de la Federación se concentraron en el Ángel de la Independencia para manifestarse en contra de la reforma en el Congreso y en defensa de sus derechos laborales. / 6

VELADA EN EL ÁNGEL

“Sin color, impartimos justicia”

POR ANDRÉS MENDOZA
amendoza@gimm.com.mx

“Sin color, sin partido, la justicia se ha impartido”. Ésa es una de las consignas que al menos tres mil trabajadores del Poder Judicial federal lanzaron anoche al concentrarse en el Ángel de la Independencia.

Fernanda Casasús, oficial judicial C del Juzgado Décimo con sede en Naucalpan, Estado de México, dijo que ella, al igual que miles de trabajadores judiciales de base, están en la incertidumbre por sus derechos laborales.

Afirmó que rara vez ha visto un caso de corrupción en su trabajo porque los controles internos son muy estrictos.